



Publié sur *Aisne Nouvelle* (<http://www.aisnenouvelle.fr>)

[Accueil](#) > Une stèle scellée dans le souvenir

## Une stèle scellée dans le souvenir

Par *Anonyme*

Créé le 24/12/2012 15:00

Samedi après-midi, le Capitaine Frédéric Lacourt et ses hommes étaient heureux et fiers d'accueillir les responsables du Service de Secours et d'incendie de l'Aisne et les élus venus partager ce traditionnel rendez-vous. Deux temps forts ont marqué cette cérémonie. Tout d'abord, l'inauguration de la stèle en hommage aux pompiers de France décédés en service commandé. « Nous avons par cette action souhaitée témoigner notre profonde reconnaissance à toutes ses femmes et ses hommes qui au quotidien assurent la sécurité de la population et sauvent parfois des vies au péril de la leur. Le drame de Digne en novembre dernier avec le décès du jeune pompier de 16 ans et de son collègue de 35 ans nous rappelle les risques de leurs missions. Ce projet a été élaboré en partenariat avec l'Amicale des Sapeurs Pompiers présidée par Jean-Michel Bouvier. Une collaboration humainement riche. Merci aussi à tous nos partenaires de leurs soutiens financiers, matériel et moral, aux entreprises Guibert de Pinon, Strzelecki de Faucoucourt, Thiry de Wissignicourt et Ennio Cozzarin de la Société Anizienne de Construction, aux enfants de la classe d'Odile Dosière et aux jeunes sapeurs pompiers pour leur participation active à l'aménagement paysager de cet espace de recueillement. Outre l'hommage aux sapeurs pompiers décédés, cette stèle est un beau symbole d'un travail commun. En effet nous avons réussi à fédérer des individualités autour de ce projet pour en finalité en faire une belle œuvre collective » soulignait Bernard de Gaspari, le coordinateur d'Axolidarité. Une réalisation que le colonel Gilles Ragot, directeur du SDIS qualifiait de solidaire et ô combien respectueuse du devoir de mémoire.

Le renouveau de l'école

Venait ensuite la remise des casques aux jeunes sapeurs pompiers. Un moment de vive émotion pour les intéressés et leurs parents. Mise en sommeil depuis quelques années, l'école des JSP a repris du service en septembre dernier « Je tenais à remercier publiquement le Capitaine Lacourt pour avoir relancé ce projet et aux formateurs pour leur engagement à la faire vivre. » livrait l'adjudant Fabrice Loys, le responsable de cette structure. L'honneur de conclure revenait au Chef de Centre qui louait les valeurs défendues par ses hommes à savoir le dévouement, le courage, la solidarité, l'altruisme...

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : La remise du casque aux jeunes soldats du feu.

**Visuel 1:**



Auteur :

Légende : Une cérémonie empreinte de beaucoup d'émotions.

**Visuel 2:**



**URL source:** <http://www.aisnenouvelle.fr/article/anizy-le-chateau/une-stele-scellee-dans-le-souvenir>